MH#RAS

PP.4

**FECHA** 

SECCIÓN

02/12/2025

**LEGISLATIVO** 



## DIRIGENTES DE MORENA PUEDEN **GANAR MÁS QUE PRESIDENTA**

Las reglas del partido topan los ingresos en 30 salarios mínimos diarios, es decir, ocho mil 480 pesos al día y 254 mil 405 pesos brutos al mes MÉXICO P.4



TIENEN LIDERAZGOS TOPE DE 30 SALARIOS MÍNIMOS... DIARIOS

## Permite Morena en estatutos ganar más que Sheinbaum

Austeridad. Las "aportaciones económicas" máximas marcadas para sus dirigentes alcanzan los 254 mil pesos brutos, aclaró el partido

ÁNGEL CABRERA Y YALINA RUIZ

Los estatutos de Morena permiten a los dirigentes ganar más que la presidenta Claudia Sheinbaum, con un tope de 30 salarios mínimos diarios, es decir, ocho mil 480 pesos al día, lo que mensualmente suma 254 mil 405 pesos brutos.

El artículo 70 del reglamento interno de Morena indica que "no se considerará como salario, ni incluirá prestaciones individuales, la aportación económica que reciba cualquier dirigente de Morena o equiparado para la realización de sus tareas en nuestro partido".

Otra de sus consideraciones es que "dicha aportación no podrá exceder en ningún caso de 30 salarios mínimos. Todas las erogaciones que se autoricen por este concepto deberán ser aprobadas por el Consejo Nacional".

La dirigencia del partido Morena aclaró a 24 HORAS que se trata de salarios mínimos diarios: "De conformidad con lo establecido en el Estatuto de Morena y el Reglamento

de Finanzas, se establece que la aportación económica para dirigentes no podrá exceder de 30 salarios mínimos. Actualmente... equivalen a \$8,480.17, lo cual implicaría un monto máximo mensual de \$254,405.00".

De acuerdo con la última actualización de la Nómina Transparente del Gobierno federal, la presidenta Claudia Sheinbaum gana 191 mil 846 pesos brutos mensuales, es decir, que los estatutos de Morena, permiten que sus dirigentes ganen más que la mandataria nacional.

Actualmente, las "aportaciones" que reciben los dirigentes van de los 127 mil a los 117 mil pesos brutos mensuales, según la última actualización de la Plataforma Nacional de Transparencia, por lo que cumplen con lo establecido de ganar menos de 254 mil pesos.

Aunque las ganancias están por debajo del Andrés Manuel López Beltrán, secretario salario de la Presidenta, el partido guinda de Organización de Morena a Japón y sus aseguró a este diario que "cualquier aporta- compras de obras de arte. ción por debajo de ese monto (\$254,405.00) cumple plenamente con nuestra normativa".

Las "aportaciones económicas" de los integrantes de la dirigencia de Morena, entre los que destacan el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán (127 mil 592 pesos brutos) y Luisa María Alcalde (117 mil 183 pesos brutos), dirigente nacional, están validados al ser menores a 30 salarios diarios.

Una revisión de los estatutos indican que el artículo 70, que regula el tope de 30 salarios mínimos, está vigente desde su constitución como partido, en 2014, cuando el expresidente Andrés Manuel López Obrador era dirigente nacional.

Actualmente, Morena lleva a cabo un proceso de afiliación, que está a cargo de Andrés López Beltrán, y cuya meta es llegar a 10 millones de militantes.

Al respecto, el diputado panista Héctor Saúl Téllez, aseveró que la 4T rompe el discurso de la austeridad y el "primero los pobres", lo cual es una "hipocresía total".

Incluso pidió investigar de manera minuciosa el salario de los dirigentes guindas.

El legislador panista recordó los viajes de





Es un engaño a la ciudadanía mexicana, a las personas que han creído en este partido cuando hablan de austeridad, se dan la vuelta y manejan montos exorbitantes de ingresos que les permite darse vida de reyes\*

**HÉCTOR SAÚL** TÉLLEZ Diputado del PAN